



Des journalistes en herbe

publié le 23/03/2022

Descriptif :

Des journalistes en herbe

Mardi 22 mars, les élèves de la classe de 4ème A ont participé au concours « Faire la Une » dans le cadre de la Semaine de la presse organisé par le CLEMI de Poitiers.

Durant toute la journée, le CDI s'est transformé en salle de rédaction où journalistes, dessinateurs, secrétaires de rédaction ont réalisé deux Unes de journaux. L'objectif est multiple : maîtriser le vocabulaire et l'écriture journalistique, travailler en équipe, aiguïser son esprit critique et se forger une opinion.

Les élèves ont fait le choix de réaliser deux Unes avec des lignes éditoriales bien distinctes : un journal féministe et un journal comique.

Bonne lecture

Une : « L'Info des femmes de Demain »

Élèves de 4ème A au collège du Pertuis d'Antioche sur l'île d'Oléron, nous avons décidé d'effectuer une Une de journal sur le féminisme car c'est un sujet qui nous tient à cœur, une cause que nous souhaitons défendre.

Parmi les dépêches de l'AFP nous avons sélectionné les articles concernant les femmes et élaboré notre « Une » à partir de ces informations.

Cette journée nous a donné envie de réaliser un journal dans notre collège.

Nous vous souhaitons une bonne lecture.

Kyra, Elisa Z, Elisa P, Lexane, Lily-Rose, Célia, Amélie, Maylie et Evan

Documents joints

 [comic_s_news](#) (PDF de 621.9 ko)

 [l_info_des_femmes_de_demain](#) (PDF de 665.2 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.